

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Virtuelle Geistertour und Achterbahn **Viel Neues im Prater**

Herausgeputzt hat sich der Prater für den Sommer: Acht neue Attraktionen stehen für die Besucher bereit. Noch mehr Action versprechen die Virtual-Reality-Geisterbahn „The Clown“, die „Teststrecke“, eine Achterbahn mit Doppel-looping, oder der durch die Lüfte schwingende „Air Max“. Einen musikalischen Spaziergang bietet das Disco-Labyrinth. Runderneuert wurde außerdem der Calafatiplatz. Gefeiert werden heuer mehrere Jubiläen: 110 Jahre Praterverband, 65 Jahre Geisterschloss oder 60 Jahre Super Autodrom. Infos: www.prateraktiv.at



Fotos: Klemens Groh

Mit VR-Brillen (oben) geht es in die Geisterbahn „The Clown“. Praterverbands-Chef Stefan Sittler-Koidl (li.) hofft auf gutes Wetter.

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

